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Personalplanung in städtischer Verwaltung 

Anfrage der Fraktion Kasseler Linke 

- 101.18.1065 - 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie hoch ist der Bedarf an Personal in den einzelnen Ämtern aus Sicht der 

Amtsleiter? 

2. Wie viel Personal ist laut Stellenplan für die einzelnen Ämter vorgesehen? 

3. Wie viele Stellen sind tatsächlich besetzt? 

4. Gab es 2017 Überlastungsanzeigen? Wenn ja, wie viele und in welchen 

Ämtern? 

5. Wie lange betragen die derzeitigen durchschnittlichen Wartezeiten für 

Terminvergaben in städtischen Behörden? (bitte aufschlüsseln nach 

Ausländerbehörde, Bürgerbüro, Wohngeldbehörde etc.) 

6. Wie lange betragen die derzeitigen durchschnittlichen Bearbeitungszeiten 

von Anträgen in städtischen Behörden? (bitte aufschlüsseln nach 

Ausländerbehörde, Bürgerbüro, Wohngeldbehörde etc.) 

7. Wieso gibt es seit dem Beschluss 101.18.697 aus dem Dezember 2017 keine 

Antworten des Magistrats zur schriftlichen Beschlusskontrolle mehr? 

 

Nach Beantwortung durch Oberbürgermeister Geselle erklärt  

Vorsitzende Friedrich die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Petra Friedrich Cenk Yildiz 

Vorsitzende  Schriftführer 




